2008

## BLV 03301 Heimkehr Westönnen



Der Verein "Heimkehr-Westönnen" wurde im Herbst 1922 gegründet und zählt z.Zt. sechs aktive und neun passive Mitglieder. Im Jahr 1997 wurde das 75-jährige Bestehen gefeiert.

Die Westönner Taubenzüchter bilden mit insgesamt 29 anderen Vereinen die Reisevereinigung Werl.

Diese Reisevereinigung ist wiederum im Regionalverband 412 Lippe-Ruhr und im Verband der Deutschen Brieftaubenzüchter e.V. in Essen organisiert.

In der Zeit von Anfang Mai bis Ende Juli werden an jedem Wochenende mit den Alttauben Preisflüge, mit steigenden Entfernungen bis 700 Km, durchgeführt. Bei diesen Flügen nehmen jedes Mal ca. 200 – 300 Tauben aus Westönnen mit beachtlichen Erfolgen teil. Die Auflaßorte liegen alle auf der Linie Fulda, Höchstadt, Altdorf, Straubing, Passau und Amstetten (Österreich)

Im August und September müssen dann die jährlich ca. 300-400 in Westönnen gezüchteten Jungtauben ihr Können, bis zu einer Entfernung von ca. 300 Km, unter Beweis stellen.

Vor jedem Preisflug treffen sich die Brieftaubenzüchter in gemütlicher Runde im Vereinslokal "Haus Schulte", um die Formalitäten zu erledigen und zu fachsimpeln.

Um untereinander auch im Winter Kontakt zu behalten, werden Ausstellungen besucht und selbst organisiert und durchgeführt.

Hier werden dann die besten Reisetauben zur Schau gestellt und die schönsten werden von einem Preisrichter prämiert.

Das fantastische Heimfindevermögen, sowie die Schönheit dieser Tiere sind es, was die Taubenzüchter immer wieder aufs Neue fasziniert und den Brieftaubensport zum schönsten Hobby macht.

